



SFV STIEGL LANDESCUP



#22 "PFITSCHIPFEIL" MOUSSA DEMBELE

SV Wals-Grünau 2 : 0 SV Grödig

Schiedsrichter: Andreas Winkler, Osman Yüksel, Ismail Burak Aydogan;

Torfolge: 1:0 Thomas Pertl (35.), 2:0 Moussa Dembele (43.);

Gelbe Karten SVG: David Ebner (24. Foulspiel), Fabian Ruf (80. Foulspiel);

Kader: #1 Florian Soder, #3 Alexander Lapkalo, #5 Philip Kanzler, #6 Christian Auer, #8 Felix Ebner, #9 Matthias Pichler (62. #19 Marcel Bernhofer), #11 Patrick Scheibenhofer (74. #17 Alexander Scherzer), #13 Thomas Pertl (K), #15 Niklas Sturm, #22 Moussa Dembele, #23 David Ebner (59. #16 Fabian Ruf);

Bericht vor dem Spiel

krone.at | 27-08-2019

ZWEI LIGA-DUELLE ALS SALZ IN DER LANDESCUP-SUPPE

Auf Wunsch der Regionalligisten steigen die zehn Vertreter heuer im Salzburger Landescup erst in Runde drei ein. Wurden vom Verband aber bei der Auslosung nicht gesetzt. So stehen mit Seekirchen gegen St. Johann heute (19) und am Mittwoch Wals-Grünau gegen Grödig gleich zwei Liga-Treffs auf dem Programm. „Wir werden den Cup aber nicht zu 100 Prozent ernst nehmen“, kündigte Ernst Lottermoser schon nach der 0: 5-Abfuhr in Wals-Grünau an.

„Da haben sich ein paar aus der Mannschaft herausgespielt“, liegt für den St. Johann-Trainer noch ein weiterer Grund für die eine oder andere Umstellung auf der Hand. Dazu plagen neben dem dichten Liga-Spielplan Verletzungssorgen um Stürmer Benji Ajibade – aber schon Freitag kommt Grödig. Das im Cup erst Mittwoch bei Wals-Grünau ran kann. Heißer Tanz garantiert. „Da wollen wir unbedingt dort fortsetzen, wo wir gegen St. Johann aufgehört haben“, gibt sich Hausherren-Trainer Franz Aigner angriffslustig. Wie es zuletzt sein Team eben war ...

Berichte nach dem Spiel

Krone.at | 29-08-2019

WALS-GRÜNAU KICKTE IM LANDESCUP LIGA-RIVALEN GRÖDIG RAUS

Wo soll das enden? Regionalligist Bischofshofen – mit sechs Niederlagen in die Meisterschaft gestartet – konnte auch Mittwoch im Landescup die Mega-Talfahrt nicht stoppen: Die weiter von Klub-Macher Patrick Reiter gecoachten Pongauer blamierten sich sogar bei 1. Süd-Klub Unken mit 1:2. Viel besser machte es Wals Grünau, kickte im Liga-Duell Grödig mit 2:0 raus!

Nachdem am Dienstag im ersten Regionalliga-Vergleich St. Johann in Seekirchen zugeschlagen hatte, setzte sich im zweiten Hausherr Wals-Grünau durch, feierte mit dem 2:0 gegen Grödig bereits den dritten Sieg in Serie. Abwehrchef Thomas Pertl und „Pfitschipfeil“ Moussa Dembele hatten vor der Pause für die Treffer gesorgt.